



Realiza Volkswagen Financial Services primera emisión de deuda

Por un total de 2,500 millones de pesos a un plazo de dos años, con sobretasa de 39 puntos base con relación a la Tasa Interbancaria de Equilibrio (TIIE), Volkswagen Leasing, unidad que forma parte de Volkswagen Financial Services, realizó la primera emisión de certificados bursátiles de 2019.

Rafael Teixeira, chief executive officer, CEO, de Volkswagen Financial Services, calificó de exitosa la emisión llevada a cabo en conjunto con Citibanamex y HSBC, ya que se logró la demanda de 3,200 millones de pesos respecto el objetivo inicial de entre 1,500 y 2,500 millones, lo que refleja la confianza de la empresa en el mercado mexicano, pese a los eventos adversos que se han presentado en la economía interna durante los últimos días.

La emisión hecha por la empresa de financiamiento automotriz alemana, tuvo asignación de ratings de aaa.MX por parte de la agencia calificadora Moody's y de mxAAA por parte de Standard & Poor's, S&P, contando con la garantía incondicional e irrevocable de Volkswagen Financial Services AG, con sede en Alemania.